

## Herzlichen Dank

allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten  
und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

# Hans Baltensperger-Lüssi



Besonders danken möchten wir  
Herrn Pfarrer Leonhard Jost für seine treffenden Worte,  
welche uns den Verstorbenen im Geiste  
nochmals sichtbar machten.

Den beiden Musikerinnen Alexandra Forster  
an der Orgel, sowie Romana Kaiser am Cello  
gilt unser herzliches «Danke schön»  
für die musikalische Untermalung.

Für die zahlreichen gesprochenen und geschriebenen Worte,  
sowie für alle Spenden ans Alterszentrum im Geeren  
oder an die Schweizer Berghilfe  
möchten wir uns ebenfalls herzlich bedanken.

Ein Händedruck oder eine Umarmung  
war aus bekannten Gründen nicht erlaubt,  
wir konnten sie jedoch da und dort irgendwie spüren.  
Danke auch dafür.

Unser Dank geht auch an die Betreuerinnen  
und die Betreuer im AZiG in Seuzach  
für ihre liebevolle Betreuung, sowie die Bewohner im 3. Stock.